

Für ein grünes Äthiopien



Laufsport: Am letzten Sonntag hat der erste Halbmarathon Freiburg in Courtepin stattgefunden. In verschiedenen Kategorien waren über 2000 Läuferinnen und Läufer eingeschrieben. Dies war ein grosser Erfolg, da es dreimal mehr waren, als die Organisatoren bei Projektbeginn erwarteten.

Der Halbmarathon Freiburg unterstützt die Stiftung «Green Ethiopia». Die Gewinner des 1. Halbmarathons Freiburg kommen aus Äthiopien. Die Stiftung «Green Ethiopia» hat die zwei jungen Athleten Teweldemadhir Kiros und Michael Husien Teshome eingeladen, an diesem Event teilzunehmen. Sie haben beide den ersten Platz im Ge-

samtklassement erlaufen. Mit einem solchen Erfolg wurde nicht gerechnet. Bei den Frauen gewann Kiros mit 1 Stunde 19 Minuten und 4 Sekunden mit fast vier Minuten Vorsprung auf die Zweitplatzierte. Teshome konnte sich bei den Männern in 1 Stunde, 6 Minuten und 49 Sekunden durchsetzen.

In Freiburg teilgenommen hat auch Susanne Bühler aus Kleinandelfingen. Sie ist Stiftungsrätin von «Green Ethiopia» und absolvierte den Lauf in der Kategorie Nordic Walking 10 Kilometer. Noch mit auf dem Bild ist Kurt Pfister, Präsident «Green Ethiopia». (Text: az / Bild: zvg)